

La Catalogne Médiévale

Descriptif

Randonnée de trois jours à cheval dans l'arrière-pays catalan, qui offre de jolis paysages, de charmants villages et une riche histoire médiévale. Nous passons par le magnifique village historique de Besalu, dont le pont fortifié servait de péage au XII^e siècle.

Pour nous accompagner, nous disposons d'une belle cavalerie composée d'anglo-arabes et d'arabes croisés espagnols habitués à la randonnée, que nous montons 4 à 5h par jour.



Programme



Jour 1 : arrivée en fin d'après-midi à la masia Can Grau, à proximité de Gérone, notre jolie maison d'hôtes ferme équestre. Présentation du programme de la semaine, ainsi que de nos chevaux de sangs espagnols et arabes, avant notre dîner catalan.

Jour 2 : préparation des chevaux pour quitter Can Grau. Nous traversons le village de Vilafreser et son église médiévale Sant Sadurní. Nous passons par une forêt de chênes, dans des sentiers de thym et de romarin. Nous poursuivons aux alentours de Vilademuls, en admirant ses vieilles maisons rurales, les "masias". Nous traversons des villages pittoresques avec leurs églises, leurs arches, leurs tunnels et leurs vieilles portes en bois ornées de heurtoirs en



fer forgé. Après le pique-nique, nous profitons à nouveau de beaux trots et galops à travers les forêts méditerranéennes jusqu'à l'hôtel Masia La Palma, une autre ancienne ferme transformée en confortable auberge rurale. Après avoir installé nos chevaux dans leurs paddocks, nous profitons de la piscine ou des jardins, avant un bon dîner catalan.

Jour 3 : nous partons par les collines vers la rivière Fluvia en traversant la forêt. Nous trouvons de vieilles bâtisses comme des abris de berger et des murets de pierre. Après notre pique-nique, nous empruntons un sentier depuis le village de Crespià, en passant par la vieille église de Sant Bartomeu de Portell, jusqu'à l'ermitage Sant Miquel de la Roca. Cet édifice gothique domine la rivière Fluvia depuis le sommet d'une falaise. Au loin, nous apercevons le village médiéval de Besalu, véritable bijou d'architecture romane, avec son pont traversant deux rivières et son passé juif, dont l'ancien quartier est resté presque intact. Notre destination est le charmant hôtel des Jardins de la Martana, situé en face du célèbre pont médiéval. En le traversant à pied, nous rejoignons notre restaurant pour le dîner.

Jour 4 : pour notre dernier jour à cheval, nous quittons Besalu et l'atmosphère unique de ce charmant village, ses places, ses piliers taillés dans la pierre et ses passages voûtés. Les sommets de l'Alta Garrotxa nous entourent de toutes parts, dans des senteurs d'herbes sauvages. Nous empruntons de petits sentiers escarpés, offrant une vue imprenable sur les Pyrénées. De retour à Vilafreser, nous nous dirigeons vers l'ermitage d'Ollers pour le pique-nique. Le terrain devient plus vallonné, nous apercevons au loin la tour de Vilafreser, une tour de défense catalane du XIII^e siècle. Et, en passant par Sant Mer et Les Serres, nous revenons finalement à Can Grau.

Jour 5 : après le petit-déjeuner, départ vers de nouvelles aventures.

Départ	Retour	Prix hors vols
8.02.2026	12.02.2026	1 375 €
11.03.2026	15.03.2026	1 375 €
29.03.2026	2.04.2026	1 375 €
15.04.2026	19.04.2026	1 375 €
13.05.2026	17.05.2026	1 375 €
24.05.2026	28.05.2026	1 375 €
24.06.2026	28.06.2026	1 375 €
7.09.2026	11.09.2026	1 375 €
21.09.2026	25.09.2026	1 375 €
7.10.2026	11.10.2026	1 375 €
21.10.2026	25.10.2026	1 375 €
9.12.2026	13.12.2026	1 375 €

Durée totale	Jours à cheval	Niveau équestre
5	3	Intermédiaire

Langue	Confort
Espagnol Anglais	Intermédiaire

Informations pratiques

Conditions de randonnée

Randonnée itinérante de trois jours. Les bagages sont transportés d'étape en étape par un véhicule d'assistance.

Bagages

Paquetage conseillé : culotte d'équitation, boots et mini-chaps conseillées, pull, chemises et T-shirts, veste ou blouson, coupe-vent ou imperméable, tenue de détente, babouches ou claquettes, chapeau ou casquette, lunettes de soleil, maillot de bain, trousse de toilette, crème solaire, gourde, couteau de poche (impérativement dans le bagage de soute), appareil photo, vos médicaments habituels.

Il est recommandé de porter un casque (non fourni) pour la pratique de l'équitation (norme NF EN1384), chacun agissant en ce domaine en conscience et liberté.

Climat

Climat méditerranéen en Catalogne : les températures minimales (au lever du jour) et maximales (après-midi) moyennes mensuelles sont : janvier 2-12°, février 2-12°, mars 5-16°, avril 8-18°, mai 11-22°, juin 16-27°, juillet 19-29°, août 19-29°, septembre 15-25°, octobre 12-21°, novembre 6-15°, décembre 3-12°.

Formalités

L'Espagne fait partie de l'espace Schengen.

Prix

Le prix comprend la randonnée équestre, tous les hébergements et tous les repas durant la randonnée.

Le prix ne comprend pas l'acheminement en Catalogne, les transferts depuis et vers les aéroports (140 € pp A/R pour Barcelone ou 70 € pour Gérone, à régler sur place), l'assurance multirisques, les pourboires, les dépenses personnelles,.

Le prix est établi sur la base d'un nombre minimal de 4 cavaliers, pour un maximum de 12.

Pourboires

Selon le degré de satisfaction de chacun, il est d'usage, mais naturellement facultatif, de laisser un pourboire de l'ordre de 10 à 20 € par membre de l'équipe d'accompagnement (guides et équipe logistique).

Poids

Le poids maximum est de 90 kg pour cette randonnée.

Inscription

L'inscription sera effective à réception du bulletin d'inscription rempli et signé, accompagné d'un acompte de 30% du prix du voyage : chèques à l'ordre de Cavaliers du Monde, CB sur le site Internet ou chèques-vacances. Le solde est dû 45 jours avant le départ.





Assurance

Tout participant doit être couvert par une assurance couvrant l'assistance et le rapatriement. Pour les cavaliers disposant déjà d'une telle assurance (carte de crédit, assurance multirisques, etc.), il suffit d'en indiquer les coordonnées sur le bulletin d'inscription. Dans les autres cas, nous proposons une assurance Europ Assistance dont la prime est de 3% du prix du voyage.

Conditions générales de vente

Les conditions générales de vente répondent au décret n° 94-490 du 15 juin 1994, pris en application de la loi n° 92-645 du 13 juillet 1992.

Conditions particulières

Toute inscription à nos randonnées implique l'adhésion à nos conditions générales et à nos conditions particulières, dont chacun reconnaît avoir pris connaissance.

Annulation de notre part : si le nombre d'inscrits est insuffisant, la randonnée peut être annulée à notre initiative au plus tard 31 jours avant la date de départ prévue. Dans ce cas précis, les inscrits seront intégralement remboursés, sans pour cela pouvoir prétendre à une indemnité.

La spécificité des randonnées équestres implique que nous nous réservions le droit de ne pas accepter une personne qui ne présente pas les capacités équestres ou physiques lui permettant de participer sans risque à nos randonnées.

Annulation de la part d'un inscrit : les annulations qui nous sont communiquées au moins 61 jours avant la date de départ prévue donnent lieu à un remboursement du montant réglé, déduction faite de la partie non remboursable du billet d'avion, de l'éventuelle prime d'assurance et de frais de dossier de 80 € par personne.

Au-delà de cette date, les frais d'annulation sont :

- Entre 60 et 31 jours : 25% du prix de la randonnée hors vols, plus la partie non-remboursable du billet d'avion.
- Moins de 31 jours : 100% du montant facturé, déduction faite de la partie remboursable du billet d'avion.

Toute randonnée interrompue pour raison de santé est susceptible de faire l'objet d'une indemnisation des journées non effectuées par votre assurance assistance-rapatriement, si vous avez spécifiquement souscrit cette garantie.

En revanche, toute interruption volontaire du participant en cours de randonnée n'ouvre droit à aucun remboursement. Il en est de même en cas d'exclusion pour incapacité physique ou équestre.

Nulle contestation du prix de la randonnée ne pourra être prise en compte après celle-ci, il incombe à chaque participant d'estimer avant le départ si le prix de la randonnée lui convient.

Responsabilité des participants : les espaces sauvages que nous parcourons à cheval sont relativement éloignés des centres de secours. Cette donnée constitue naturellement un risque que les participants reconnaissent avoir pris en compte avant d'entreprendre ce type de randonnée.

Tourisme Responsable

Cavaliers du Monde a été en 2009 le septième tour-opérateur en France labellisé Tourisme Responsable par AFNOR Certification, et l'unique tour-opérateur équestre.

